

Faktion in Schwentinental

Andreas Müller
Fraktionsvorsitzender
Sarah Lossau
Stellv. Fraktionsvorsitzende
JSS
Swetlana Wiese
Dennis Mihlan

Schwentinental, den 29. Juli 2019

Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Soziales am 22. August 2019
– hier: Bolzplatz im OT Klausdorf

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zu prüfen und darzustellen, wie auf der für einen Bolzplatz vorgesehene Fläche am Aubrook (neben dem Kunstrasenplatz) freie Nutzungsmöglichkeiten für weitere Sportarten geschaffen werden können. Dies könnten **zum Beispiel** das Aufstellen von Basketballkörben (als Ersatz für die weggefallenen Körbe an der sog. Tenne - der Untergrund müsste im Bereich der Körbe entsprechend angepasst werden), die Anlage eines Beachvolleyballfeldes und/oder das Aufstellen von Outdoor Fitnessgeräten auf oder an der Peripherie der Fläche sein.

Begründung:

Frei zugängliche und gut ausgestattete Bolzplätze sind wichtig und bieten insbesondere für Kinder und Jugendliche einen hohen Freizeitwert. Sie bedienen aber im Wesentlichen nur die Klientel, die gerne Fußball spielt bzw. kickt. Der Bedarf an unterschiedlichen freien Sportmöglichkeiten ist aber nach wie vor groß. Im OT Klausdorf gibt es im Gegensatz zum OT Raisdorf (verschiedene Sportmöglichkeiten (Multifunktionsplatz) im Bereich des Raisdorfer Schulzentrums) nach dem Wegfall der sog. Tenne (nun kleiner Kunstrasenplatz), außer einem Basketballkorb auf dem Schulhof der ALS, keine weiteren freien Sportmöglichkeiten mehr. Auf der nun für die Neuanlage eines Bolzplatzes vorgesehenen Fläche am Aubrook (neben dem großen Kunstrasenplatz) bietet sich nun die Möglichkeit, einen Teil des Bedarfs an unterschiedlichen freien Sportmöglichkeiten zu schaffen. Dies könnten, ohne die Funktionsfähigkeit des Bolzplatzes einzuschränken, zum Beispiel die Anlage eines Beachvolleyballfeldes und/oder das Aufstellen eines oder mehrerer Basketballkörbe (nebst entsprechender Herrichtung des Untergrundes) sein. Auch die Installation von Outdoor Fitnessgeräten im Nahbereich des Bolzplatzes (zum Beispiel bei der Sandkiste neben der Schwentinehalle) würde sich in diesem Zuge anbieten. Diese dienen im Besonderen auch der älteren Generation als frei zugängliche Sport- und Fitnessgeräte.

Dennis Mihlan
Für die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN